

*Agence Immobilière Provençal*

3 Pièces

66 m<sup>2</sup>

Réf. 300V4488A

445 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivite agence provensal. Acquisition et/ou investissement locatif ! Bel appartement f3 avec très jolie vue mer sur le golfe et le village de saint tropez à vendre au 3ème étage d'une résidence avec ascenseur en centre-ville de sainte-maxime. Situé à 50 Mètres de la plage et proche de tous les commerces, cet appartement traversant de 3 pièces principales dispose d'une surface habitable de 66 m². Il se compose d'une entrée, d'un séjour salon ouvrant sur balcon face à la mer, d'une cuisine américaine aménagée, de 2 chambres, d'une salle d'eau et d'un wc. Exposition : sud. Climatisation. ...

Exclusive agence provensal. Acquisition and/or rental investment! Beautiful f3 apartment with very nice sea view on the gulf and the village of saint tropez for sale on the 3rd floor of a residence with elevator in the city center of sainte-maxime. Located 50 meters from the beach and close to all shops, this apartment with 3 main rooms has a living area of 66 m². It consists of an entrance hall, a living room opening onto a balcony facing the sea, a fitted american kitchen, 2 bedrooms, a shower room and a toilet. Exposure: south. Air conditioning. Double glazing... Important information: ...

**AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE**

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

